



Date: 4<sup>th</sup> November. 2019

Reference No.: FTA/DGO/07-11/2019

To Whom It May Concern

إلى من يهمه الأمر

Greetings

تحية طيبة و بعد،،،

**Subject: Laws and Regulations on Excise Tax**

**الموضوع: قوانين وتشريعات الضريبة الانتقائية**

We are writing to you to highlight the impending Excise Tax requirements arising per Cabinet Decision No. 52 of 2019 on Excise Goods, Excise Tax Rates, and the Methods of Calculating the Excise Price, as well as the Decision of the Minister of Finance No. 236 of 2019 on implementing Cabinet Decision No. 52 of 2019. On the basis of the above legislation, Excise Tax will be collected on the below items **starting from December 1, 2019**:

تهديكم الهيئة الاتحادية للضرائب أطيب التحيات وبالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وفقاً لقرار مجلس الوزراء رقم (52) لسنة 2019 بشأن السلع الانتقائية والنسب الضريبية التي تفرض عليها وكيفية احتساب السعر الانتقائي، وبموجب القرار الوزاري رقم (236) لسنة 2019 ذو الصلة، ستطبق الضريبة الانتقائية في 1 ديسمبر 2019 على:

- *Sweetened Drinks*
- *Electronic Smoking Devices and Tools*
- *Liquids Used in Electronic Smoking Devices and Tools*

- المشروبات المُحلّاة
- أجهزة وأدوات التدخين الإلكترونية.
- السوائل المستخدمة في أجهزة وأدوات التدخين الإلكترونية.

If you import, produce, or stockpile any of the above products, there are several compliance obligations that require your **immediate** attention to ensure your business is not disrupted as of 1 December 2019.

وعليه إذا كنت من منتجي أو مستوردي أو مخزني أي من المنتجات المذكورة أعلاه، فهناك عددٌ من التزامات الامتثال التي تستدعي إيلاءها الاهتمام الفوري من قبلك لضمان عدم تأثر أعمالك ابتداءً من 1 ديسمبر 2019.

**Registration for Excise Tax Purposes**

**التسجيل لأغراض الضريبة الانتقائية**

If you are an importer or producer of the new excise products outlined above, you release such products from Excise Tax designated

إذا كنت من منتجي أو مستوردي أي من المنتجات الجديدة المذكورة أعلاه، أو تقصد الإفراج عنها من منطقة محددة أو



zones and/or you expect to be a stockpiler of such products on 1 December 2019, we reiterate your obligation to register for Excise Tax before 1 December. If you fail to do so, **you will be prohibited from undertaking any activities relating to excise goods** in line with Article 5(1) of the Federal Decree-Law No. 7 of 2017 on Excise Tax until such as time as your Excise Tax registration has been approved by the FTA.

The Excise Tax registration application can be accessed via the FTA eServices portal for this purpose.

### Product Registration for Excise Tax Purposes

Whether or not you have a requirement to register for Excise Tax by 1 December 2019, there is a further requirement to ensure that products you deal with have been registered on the FTA's retail sales price list by 1 December 2019. **Failure to do so will result in delays clearing your shipments of products through Customs when entering the UAE from 1 December 2019.**

The requirement relates to all products which are categorised for Customs purposes under an HS Code that will be used to declare excise goods – note that in some cases, products not subject to Excise Tax will also be declared for Customs purposes under these HS Codes.

From 1 December 2019, all products entering the UAE under an HS code which may include excisable goods will require an Excise Tax

تتوقع أن تكون مخزناً لها في 1 ديسمبر 2019، فإن الهيئة تؤكد على ضرورة التسجيل لأغراض الضريبة الانتقائية قبل 1 ديسمبر 2019، مع وجوب العلم أنه في حالة عدم قيامك بذلك، فلن يكون بإمكانك ممارسة أي نشاط يندرج ضمن الأنشطة المتعلقة بالسلع الانتقائية كما جاء في نص البند (1) من المادة (5) من المرسوم بقانون اتحادي رقم (7) لسنة 2017 في شأن الضريبة الانتقائية، و ذلك إلى أن تتقدم بطلب التسجيل الضريبي إلى الهيئة وتتم الموافقة عليه.

يرجى العلم أنه بإمكانك تقديم طلب التسجيل في نظام الضريبة الانتقائية من خلال بوابة الخدمات الإلكترونية التابعة للهيئة الاتحادية للضرائب.

### تسجيل المنتجات لأغراض الضريبة الانتقائية

سواء كنت مطالباً بالتسجيل للضريبة الانتقائية في 1 ديسمبر 2019 أم لا، فأنت لا تزال مطالباً بضمان تسجيل المنتجات التي تتعامل بها ضمن قائمة أسعار الهيئة الاتحادية للضرائب بحلول 1 ديسمبر 2019، حيث أن عدم القيام بذلك سيؤدي إلى تأخير تخليص شحنات المنتجات ذات الصلة والإفراج عنها من قبل الجمارك عند قيامك بإدخالها إلى الدولة ابتداءً من 1 ديسمبر 2019.

ونرجو التنويه إلى أن هذا الشرط سينطبق فقط على المنتجات التي تم تصنيفها لأغراض الجمارك ضمن الرمز المنسق الذي تم تخصيصه للتصريح عن السلع الانتقائية- مع وجوب الإشارة أنه في بعض الحالات سيتم استخدام هذه الرموز المنسقة للتصريح عن بعض المنتجات غير الخاضعة للضريبة الانتقائية لأغراض الجمارك.

وبناءً على ما تقدم، وبدءاً من 1 ديسمبر 2019، سيكون من الواجب تقديم تصريح استيراد للضريبة الانتقائية يتضمن



import declaration to be filed specifying the product details and the Excise Tax due. Where the product is not excisable, a declaration will be required for clearing Customs, however, the Excise Tax liability will be populated as zero. **If the product is not registered on the FTA list before 1 December 2019, you will not be able to select it when completing the import declaration and your shipment will be prevented from clearing Customs.**

We urge you to commence the registration promptly, noting that it could take the FTA up to 20 working days to approve the details of your products and register them on the list.

Note that where a product will be imported under an excisable HS code, but is not expected to be subject to Excise Tax itself, you should register this on the portal as 'non-excisable' and confirm that it is not subject to Excise Tax.

If you have already registered your products with the FTA as 'non-excisable' on the basis that the item is not currently subject to Excise Tax (but it will be from 1 December 2019) please re-register the product on the portal as an excise good. As part of this process, you should declare that the item was previously registered with the FTA (by selecting 'yes' at the relevant question). Excise Tax will only be charged on such products from 1 December 2019 onwards, even where they are registered on the list before this date.

تفاصيل السلع التي يتم إدخالها إلى الدولة - والتي قد تتضمن سلعاً انتقائية، تحت هذا الرمز المنسق، وكذلك التصريح عن الضريبة الانتقائية المستحقة عنها، مع العلم أنه إذا كانت السلعة غير انتقائية فسيظل الالتزام بتقديم هذا التصريح قائماً فقط لأغراض التخليص الجمركي وستتم الإشارة إلى مبلغ الالتزام الضريبي بالقيمة الصفرية. وهذا الأمر يفرض على وجوب التتويه أنه إذا لم يكن المنتج مسجلاً ضمن قائمة الأسعار الخاصة بالهيئة الاتحادية للضرائب قبل 1 ديسمبر 2019، فلن يكون متاحاً ضمن الخيارات عند تعبئة تصريح الاستيراد وسيترتب على ذلك منع تخليص الشحنات المتعلقة بهذا المنتج من قبل الجمارك.

ولذلك، تهيئ الهيئة بضرورة الإسراع إلى التسجيل في النظام، حيث أن إجراءات الموافقة على تفاصيل المنتجات وتسجيلها ضمن القائمة قد تستغرق حتى 20 يوم عمل.

إذا كان المنتج الذي ستقوم باستيراده يندرج ضمن الرمز المنسق للسلع الانتقائية، ولكن ليس من المتوقع أن يخضع للضريبة الانتقائية، يجب عليك تسجيل هذا المنتج على البوابة الإلكترونية كـ "سلعة غير انتقائية" إلى جانب تقديم ما يؤكد أن هذا المنتج لا يخضع للضريبة الانتقائية في الدولة.

وفي حال كانت المنتجات مسجلة بالفعل لدى الهيئة كـ "سلع غير انتقائية"، على أساس أنها لا تخضع في الوقت الراهن للضريبة الانتقائية، ولكن اعتباراً من 1 ديسمبر 2019 ستغير المعاملة الضريبة وستصبح ضمن السلع الانتقائية، فتجب إعادة تسجيلها كسلع انتقائية والإفصاح عن أنها كانت مسجلة سابقاً لدى الهيئة، وذلك من خلال الإجابة بـ "نعم" على السؤال المخصص لذلك في النظام. وتجدر الإشارة إلى أنه سيتم احتساب الضريبة الانتقائية عن هذه المنتجات بدءاً من 1 ديسمبر 2019، حتى وإن تم تسجيلها في القائمة قبل هذا التاريخ.



If you have already registered a product at a price of zero (0), you are required to re-register the product and provide accurate retail selling prices for the product, again declaring that the item was previously registered with the FTA (by selecting 'Yes' at the related question).

If you expect to be a stockpiler of excise goods and are unsure whether the products you hold in stock have already been registered with the FTA, please speak to your supplier in the first instance to confirm whether they (or the importer or producer of the goods, if they purchased the goods from someone else) have already registered the products with the FTA.

For more details on how you can register the above products, please review the attached flyer. If you face any issues with registering your items, please contact us on [ftasupport@brand-sync.com](mailto:ftasupport@brand-sync.com).

أما في حالة كانت هذه المنتجات مسجلة بسعر صفري، فسيُتوجب عليك إعادة تسجيلها وإدخال سعر بيع التجزئة الصحيح لهذه المنتجات والإفصاح مجدداً عن أنها كانت مسجلة سابقاً لدى الهيئة، وذلك من خلال الإجابة بنعم على السؤال المخصص لذلك في النظام.

وفي حال كنت تتوقع أن تحتفظ بمخزون لأي من السلع الانتقائية المذكورة أعلاه ولم تكن متأكداً مما إذا كانت هذه المنتجات مسجلة لدى الهيئة أم لا، يجب التحدث أولاً إلى المورد (أو المستورد أو المنتج - في حال تم شراء السلع من شخص آخر) للتأكد مما إذا كان قد قام بتسجيل المنتجات لدى الهيئة أم لا.

للاطلاع على المزيد من المعلومات، والتعرف على كيفية القيام بتسجيل هذه المنتجات، يرجى مراجعة النشرة المرفقة، وفي حال وجود أي صعوبات في تسجيل منتجاتكم فيرجى عدم التردد في الاتصال بنا عبر البريد الإلكتروني:

[ftasupport@brand-sync.com](mailto:ftasupport@brand-sync.com)

Best Regards,

Khalid Ali Al Bustani  
Director General

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،،

خالد علي البستاني  
المدير العام